

Fraktionen FUCHS, SPD, Bündnis 90/Grüne in der Gemeindevertretung Mühlthal

Die oben genannten Fraktionen in der Gemeindevertretung Mühlthal bringen zur Behandlung in der Sitzung am 8. März 2022 unter dem Arbeitstitel

**Radverkehr in der Bahnhofstraße und der Schloßgartenstraße**

folgenden

**Antrag**

ein:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Mühlthal bittet die zuständigen Gremien um Prüfung und Umsetzung des Vorhabens, die Bahnhofstraße und die Schloßgartenstraße für den Fahrradverkehr in beide Fahrtrichtungen dauerhaft freizugeben.

Der Antrag soll zuvor im Klima-, Umwelt-, und Bauausschuß beraten werden. Es wird gebeten, ihn auch dem Arbeitskreis Nahmobilität zur kurzfristigen Beratung vorzulegen.

**Begründung**

Problem:

Die Nord-Süd-Achse für den Radverkehr verläuft in Nieder-Ramstadt an bzw. parallel zur Modau. Hier ist der Ortsteil auch vergleichsweise eben. Die Ober-Ramstädter Straße ist nur schmal und hat relativ viel motorisierten Verkehr. Die Promenade an der Modau ist schmal, hier bestehen Konflikte mit dem Fußverkehr, für schnelleres Vorankommen ist sie nicht gut geeignet. Die Stiftstraße liegt wie die Ober-Ramstädter Straße weiter weg von der Ortsmitte, hier sind überdies zunächst Steigungen zu überwinden.

Unter diesen Gesichtspunkten ist die Bahnhofstraße die sich aufdrängende Radverbindung. Sie ist zwar ebenfalls nur schmal, jedoch weniger frequentiert als die Ober-Ramstädter Straße und vermutlich auch als die Stiftstraße. Es besteht aber das rein administrative Hindernis einer generellen Einbahnstraßenregelung, das den Verkehr in Nord-Süd-Richtung teilweise verbietet. Das gilt für die Schloßgartenstraße analog.

Lösung:

Die Bahnhofstraße und die Schloßgartenstraße werden für den Radverkehr in beide Fahrtrichtungen dauerhaft freigegeben. Die aktuelle Teilfreigabe der Bahnhofstraße belegt, daß mögliche Konflikte mit dem motorisierten Verkehr vernachlässigbar sind.

Kosten: Es entstehen keine Kosten.

64367 Mühlthal, den 15. Februar 2022

Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS

Karl-Hermann Breyer als Vorsitzender der Fraktion SPD

Magdalena Böttger als Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Grüne

